

# Jahresschluss-Essen

Donnerstag, 12. Dezember 2019



**Präsident Heinz Hostettler begrüßte 23 Mitglieder mit Partner/in im von Sonja liebevoll geschmückten Sali des Rest. „Alter Emmersberg“.**



Obwohl dem Wirt schon Tage vorher die Menübestellung bekannt war, mussten wir 40 Minuten auf die Vorspeise warten. Die Herren vom Service waren sehr freundlich und humorvoll, weshalb alle locker und geduldig blieben. Es gab ja viel zu plaudern unter den hutgelaunten Gästen.



Nach der Vorspeise thematisierte Heinz den Clubwettbewerb 2019. Es ist offenbar schwierig, die Mitglieder für einen Wettbewerbsfilm zu motivieren. Gerade mal 3 Filme wurden von der Jury des Videoclub Winterthur bewertet. Wohin führt uns diese Entwicklung, wird sich mancher gefragt haben.

- 1. Rang: WIE DAS TAJ MAHAL IN UNSERE KÜCHE KAM**  
von Hansueli Holzer
- 2. Rang: FASZINIERENDE DAMPFTECHNIK**  
von Erwin Hug
- 3. Rang: BELIEBTES UND GELIEBTES MYAMAR**  
von Dieter Amsler

Der Präsident überlässt es den Autoren, ihren Film an das swiss.movie- oder/und an das SIFA Festival einzureichen.

Für den krankheitshalber abwesenden Horst Hoffmann liess Heinz eine Karte zur Unterschrift zirkulieren, um auf diesem Weg dem Patienten gute Genesung zu wünschen.



Angeregtes Plaudern beim Warten auf die Vorspeise



Für den Kellner ist das eine Einlaufsuppe



Erwin und Hansueli



Indra und Emilia



Werner und Mägi

**Hansueli Holzer bedankte sich bei Heinz und dem Vorstand für die während des ablaufenden Jahres geleisteten Aufgaben, gefolgt von grossem Applaus.**



Heinz und Thomas, Christa im Hintergrund

**Der Dessert und der vom Klub offerierte Kaffee wurde gegen 22 Uhr serviert. Nach und nach verabschiedeten sich die Filmfreunde mit ihren Partnerinnen.**